

„Vom Quartier zur Innenstadt“: Ausstellung zur Innenstadtentwicklung

Stadtentwicklungsausstellung 2022 in der CityGalerie Am Wall öffnet am 09.09. ihre Türen/ CityInitiative zeigt Perspektiven zu Entwicklungsprojekten und -maßnahmen in Bremen City / Ausstellung in Zusammenarbeit mit Privatinvestoren, Verwaltung, der Hochschule Bremen und Hochschule für Künste

CityInitiative
Bremen Werbung e.V.

Hutfilterstraße 16-18
28195 Bremen

bremen-city.de
presse@bremen-city.de

Tel.: 0421-1655551
Fax: 0421-1655553

Ansprechpartnerin:
Stephanie Nonnenkamp

September 2022. Die Bremer Innenstadt ist ein Ort des stetigen Wandels. Allein in den letzten Jahren haben Corona-Pandemie, Digitalisierung, aber auch privatwirtschaftliche Investments oder aktuelle städtische Programme maßgeblichen Einfluss auf ihre aktuelle Entwicklung genommen. Wieviel Nutzungsdurchmischung soll es sein und wieviel brauchen wir, um davon leben zu können? Wie kann die Oberzentrumsfunktion durch eine gute Erreichbarkeit und ein überregionales Einzelhandelsangebot ausgebaut werden und die Bremer Innenstadt gleichzeitig mehr zum Lebensquartier und Kiez werden? Wie kann Verkehr dienen, um städtebauliche Fragen im Sinne der Menschen und Aufenthaltsqualität zu beantworten, ohne zum Selbstzweck zu werden? Die Ausstellung „Vom Quartier zu Innenstadt“, die am 09.09.2022 in der CityGalerie Am Wall ihre Türen öffnet, nähert sich diesen Fragen über verschiedene Perspektiven und stellt darüber hinaus in Kürze wichtige Bauprojekt und städtische Vorhaben vor.

Die Besucher der CityGalerie am Wall 153-156 erwartet ein gelungener Mix aus Daten und Fakten zu den derzeitigen und abgeschlossenen Bauprojekten der Bremer City im Jahr 2022, sowie Visionen und Perspektiven zu Quartiersentwicklungen und Konzepten für eine integrativ gedachte Stadtentwicklung. Unter dem Titel „Vom Quartier zur Innenstadt“ werden so beispielsweise Konzepte und Ideen des Aktionsbündnisses Innenstadt vorgestellt und einzelne Quartiere mit ihrem individuellen Entwicklungspotenzial näher beleuchtet. Ob denkbarer Wohnraum in der Knochenhauer- und Langenstraße, ein Wissenschaftscampus am Brill oder die Vitalisierung des Wallboulevards und der Wallanlagen- eine vielschichtige und urbane Stadtentwicklung kann auch vom Kleinen ins Große gedacht werden und ergibt nur zusammen ein schlüssiges Gesamtkonzept.

Gezeigt werden zudem Arbeiten von Studierenden der Hochschule Bremen und der Hochschule für Künste zum Thema „Interspace_Die nachhaltige Stadt“. Das interdisziplinäre Kooperationsprojekt erarbeitete im Sommersemester 2021 Visionen und Konzeptvorschläge zur Bremer Innenstadt und bietet Ideen, wie eine nachhaltige und kreative Stadtentwicklung aussehen kann. Das Projekt wurde gefördert aus Mitteln des Aktionsprogramms Innenstadt.

Die zahlreichen Entwicklungsprojekte der privaten Investoren sowie die Maßnahmen der Stadtgemeinde Bremen hat die CityInitiative Bremen in einer aktuellen Stadtentwicklungs-Broschüre zusammengefasst. Die Broschüre ist kostenfrei für die Besucher in der Ausstellung erhältlich.



Städtebauausstellung und Galerie:

Datum: 09.09. bis 28.10.2022,
mittwochs bis freitags, 12-17 Uhr
samstags 10-15 Uhr

Ort: Am Wall 153-156, 28195 Bremen, Eintritt frei

Die Ausstellung findet im Rahmen des Projektes „Zwischennutzungsmanagement“ der CityInitiative Bremen statt, welches von der Senatorin für Wirtschaft, Arbeit und Europa gefördert wird. Ein großer Dank gilt auch Immobilieneigentümer Marco Bremermann, der die Fläche zur Verfügung stellt.

CityInitiative
Bremen Werbung e.V.

Hutfilterstraße 16-18
28195 Bremen

bremen-city.de
presse@bremen-city.de

Tel.: 0421-1655551
Fax: 0421-1655553

Ansprechpartnerin:
Stephanie Nonnenkamp

Die CityInitiative Bremen Werbung e.V. vertritt die Interessen ihrer Mitglieder aus Einzelhandel, Gastronomie, Hotellerie, Kultur und weiteren Dienstleistungen der Bremer Innenstadt gegenüber der Politik und den Medien – und vernetzt sie untereinander. Als Experten für Citymarketing und Innenstadtthemen organisiert die CityInitiative Veranstaltungen, kümmert sich um Werbemaßnahmen, schafft Aufenthaltsqualität und managed den Standort. Sie ist Projektträger für BID's. Zurzeit hat die CityInitiative etwa 180 Mitglieder.